

*Freie Wählergruppe
Hoppstädten-Weiersbach*

Gemeindeverwaltung Hoppstädten-Weiersbach

Hoppstädten-Weiersbach, 15.10.2013

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die FWG Gemeinderatsfraktion bittet Sie folgenden Antrag, in der nächsten stattfindenden Sitzung des Gemeinderates, in die Tagesordnung aufzunehmen.

Wiederholt berichteten Bürger aus Hoppstädten-Weiersbach von gefährlichen Situationen im Bereich unserer Ortsgemeinde.

Bei starken Regenfällen stehe das Wasser in verschiedenen Bereichen der Saarstraße und der Hauptstraße, so dass Fahrzeuge in Richtung Mitte der Fahrbahnen ausweichen müssen und dadurch entgegenkommende Fahrzeuge gefährdet sind.

Da bis zum heutigen Zeitpunkt noch keine Abhilfe geschaffen wurde stellen wir diesen Antrag nach 2011 erneut. Wir bitten daher die Gemeindeverwaltung Verbindung mit der LBM aufzunehmen, damit an den verschiedenen Gefahrenpunkten Abhilfe geschaffen werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

Klaus-Peter Lauer